



shio sai
潮 騒

「はやね・早起き・朝ごはん」

令和3年12月23日

石巻市立万石浦中学校 第11号

『あい』にあられる

誰もが安心して通える学校

充実した2学期が終わりました

82日間の2学期は、おかげさまをもちまして本日をもって終了となりました。今年度も新型コロナウイルス感染症拡大のため、修学旅行や2年生の合宿など、日程の変更を余儀なくされたものもありました。一方で、感染予防対策をとりながら、保護者のみなさまにも合唱コンクールを公開することができました。

今学期も検温や手指消毒、マスクの着用など、ご家庭にご協力をいただいたおかげもあり、本校での感染者はありませんでした。これからのシーズンは、インフルエンザや風邪の流行も心配されます。これまで以上の体調管理と予防に努めていただきますよう、お願いいたします。

薬物乱用防止教室が開催されました

先日、澁谷和彦薬剤師を講師に迎え、3年生を対象とした「薬物乱用防止教室」がありました。近年低年齢化している「薬物乱用」について、その種類や症状、危険性を詳しく教えていただきました。

- ・興味本位でもぜったい手を出さない
- ・誘われてもきっぱり断る
- ・誘われるような場所に行かない

このことを最後に強調されていました。

また、学年主任千葉から、「エナジードリンク」についての質問があり、「カフェインの多用摂取となるので、毎日飲むのは避けた方がよい」というお話しもいただきました。

薬物に関しての事件を目にすることが多くなってきています。さらに中学生が使用し、補導や逮捕されるケースもあるようです。これらは「都会で起きていること」とは、言えなくなってきています。これを機会にご家庭でも話題としていただければと思います。



人権作文の表彰 おめでとうございます！



人権作文コンテスト石巻地区大会において、佐藤妃夏さん、新妻真央さんがそれぞれ優秀賞を受賞しました。佐藤妃夏さんは、宮城県大会で奨励賞も受賞しました。

1校から2名の同時入賞はとても珍しいことのようにです。すばらしいですね。

吹奏楽アンサンブルコンテスト 今年度も活躍！

12月19日(日)にアンサンブルコンテスト石巻地区がありました。すでにメール等でもお知らせいたしましたが、管打八重奏、金管六重奏ともに、金賞を受賞しました。管打八重奏のチームは、1月15日(土)に県大会に出場します。チーム万石浦として、応援しています。頑張ってください!!



2021年ももうすぐ終わります。冬休みは年が変わり、新たな希望をもつことができる機会です。2022年はどんな1年にしたいですか？

1日(土)	元日	★	17日(月)		★
2日(日)		★	18日(火)		
3日(月)		★	19日(水)	職員会議	★
4日(火)	仕事始め	★	20日(木)	中央委員会	
5日(水)			21日(金)	専門委員会	
6日(木)			22日(土)	英検 9:00~	
7日(金)			23日(日)		
8日(土)		★	24日(月)		
9日(日)		★	25日(火)	生徒集会(風紀委員)	★
10日(月)	成人の日	★	26日(水)	部活動訪問(万小へ)	
11日(火)	始業式 実力テスト	★	27日(木)	部活動訪問(万小へ)	
12日(水)	実力テスト		28日(金)	部活動訪問(万小へ)	
13日(木)			29日(土)		
14日(金)	指導主事学校訪問(5時間授業)	★	30日(日)		
15日(土)			31日(月)	新入生入学説明会	★
16日(日)					

★部活動のない日：1日~4日、8日~11日、14日、17日、19日、25日、31日

⇒ 職員会議を初め、職員のさまざまな会議が入っており、部活動のない日が多くなります。

★**ありがとう!**★

今年度の学校評価アンケート(保護者)について、ご協力いただきありがとうございます。結果につきましては、集計中です。年明け号で結果についてお知らせいたします。

おねがい

令和4年度の専門部委員等のアンケートをお願いしておりました。紙または、メールでの回答をお願いいたします。期限は1月12日(水)までとなっております。よろしくお願いいたします。